

Noticiario breve toledano

Las noticias de Noviembre

- Procedentes de la ciudad, de la Provincia y de la Región, un cuarto de millón de personas acogieron con calor al Papa en Toledo. En la explanada de Santa María de Benquerencia se celebró una misa; después el Santo Padre visitó la Catedral Primada y el Seminario Diocesano de Toledo. Su capital se engalanó como si de la fiesta del Corpus se tratase el día 4 de Noviembre de 1982 y pasará a los anales de la sociedad cristiana toledana por este motivo.
- Se conocen los resultados definitivos de las elecciones generales en Toledo y su provincia. Según la Junta electoral provincial son los siguientes: Para el Congreso de los Diputados: Francisco Ramos Fernández-Torrecilla (PSOE), Arturo García Tizón (AP), Jesús Fuentes Lázaro (PSOE), J. Javier Pérez Olivares (AP) y Ana María Abascal y Calabria (psoe). Para el Senado: Manuel-Lucio Díaz Marta (PSOE), Eladio Luján Agudo (PSOE), Ricardo Sánchez Candelas (PSOE) y Enrique Prieto Carrasco (AP).
- Una nota de Protección Civil y una noticia de radio hicieron cundir la alarma en Talavera y su comarca. Se trataba simplemente de una información preventiva por la posibilidad de que pudiese reventar la presa de Cazalegas. El día siete el viento había alcanzado los 72 Km/hora.
- El día 8 queda inaugurado el consultorio médico municipal en la vecina localidad de Illescas. El inmueble consta de dos plantas y sótano con 320 m² cada una, y el consultorio estará atendido por cinco médicos. El coste de las obras ha supuesto 20 millones de pesetas que han sido sufragados en su totalidad por el Ayuntamiento de Illescas.
- El Circo Romano de Toletum vuelve, tras 18 años, a emerger a la vista de todos. Diez millones de pesetas están haciendo posible que Toledo pueda reencontrarse con parte de su historia, quizá con la más injustamente ignorada. El Circo Romano de Toledo era el tercero en capacidad del Imperio.
- El día 2 de Noviembre en la sede del Ministerio de Administración Territorial de Madrid, se constituyó la comisión mixta de Transferencias con representantes de la Administración Central y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.
- El día 4 falleció en el Centro de Rehabilitación de Paraplégicos a los 31 años de edad: Fernando López Ipiña, deportista toledano que vistiera en más de 30 ocasiones la camisola nacional con la selección española de rugby. Ipiña era muy conocido y querido dentro del mundo del deporte toledano y el día 29 de Octubre queremos decir del mes de Diciembre de 1981 se le tributó un multitudinario homenaje en Toledo.